



豊畑和進

令和6年9月2日発行 No. 7

児童数 165名
学級数 9 (3)
HPへはここからどうぞ



家庭と連携し、児童の夢や目標を大切にした9月のスタートを

校長 木内 靖

夏休みが終了し、学校が再開となりました。今年の夏休みも非常に暑い日が多く、体調の管理には気をつかう毎日であったと思います。また8月半ばには宮崎県、神奈川県、茨城県と、立て続けに大きな地震があり、加えて大きな台風の相次ぐ発生など、自然災害への備えの必要性も改めて認識させられました。こうした中、幸いにも学校には児童の大きな事故等の連絡はなく、無事に9月を迎えられたことをうれしく思うとともに、児童をはじめとするご家族の健康・安全の管理に細心の注意を払っていただいた保護者の皆様には感謝申し上げます。

5年生までの各学年で夏休み中に実施した保護者面談では、学級担任からそれぞれの保護者の皆様に、お子様の学校での様子、成長が見られた点などについてお知らせしました。またご家庭での様子をお聞きするなど、職員も児童理解を進めることができました。

子どもたちも夏休みを経て、気持ちも新たに9月を迎えたことでしょう。本校は前後期の2期制としているため、9月は、前期のまとめと後期への準備の期間となります。また、10月5日(土)の運動会に向けての練習や、5、6年生で参加する市小学校音楽会への練習もスタートします。2日(月)の全校集会(放送で実施)で児童たちには、「9月からの新しい気持ちや目標を大切に、その目標への挑戦を楽しみながら続けてほしい」と話しました。それぞれの児童が目標と充実感を持った学校生活を送ることができるよう全職員で協力し指導にあたりますので、今後も学校と家庭との情報交換・連携を深めていけるようご理解とご協力をお願いいたします。

プラスチックごみ減らせませんか？ 旭市子ども議会で本校代表 さんが質問

7月29日(月)、旭市議会において旭市子ども議会が開催され、本校からは、6年生で前期児童会長の さんが子ども議員として参加しました。

さんは、学校での環境問題についての学習をとおして考えたことをもとに、学校給食におけるプラスチックごみの削減への取り組みが考えられないかを質問しました。自らが昨年、市の沖縄交流に参加した際に現地で体験し考えた内容を踏まえながら、堂々と質問する姿はとても立派でした。

具体的な質問内容は7月19日の全校集会で全校児童にお伝えしています。児童の皆さんもそれぞれ、日常生活の中でプラスチックごみを削減できないか、また、プラスチックごみ問題に限らず、身近な環境保全についての意識を高めてくれるとうれしいです。



「いのちを大切にするキャンペーン」 今年も各学年で標語を考えました

7月中に本校では「いのちを大切にするキャンペーン」の一環として、各学年で、いじめをはじめ、人権を尊重し、「いのち」を大切にすることを学ぶ時間をとり、学年としてのスローガン（標語）を作成しました。作成した標語は、7月19日（金）の全校集会（暑さ対策として放送で実施）の中で全校に紹介した他、校内では2か所の昇降口付近に掲示しています。



- 1年 ふわふわことばで えがおいっぱい 一年生
- 2年 みんな なかよし 心と心で つながろう
- 3年 おたがいに みとめあい 考えよう 友達の立場や気持ち
- 4年 毎日が うれしい生活 楽しいな
- 5年 命はもどらない なくしてはいけない 宝物
- 6年 大丈夫 ぼくらがいるよ 相談してね

9月からの学校生活では、各学年とも、自分たちが考えた標語を心にとめて、友だちも、自分も大切にする気持ちを持って過ごしてほしいと思います。また、他の学年の標語についても、その意味を考えたり、話題にしあったりしながら、尊重する気持ちを持ってもらいたいです。

P T Aバレーボールチーム、市大会で健闘しました

8月25日（日）、市総合体育館で市P T Aバレーボール大会が開催されました。

本校P T Aバレーボールチームは、今年度は早くからメンバーもそろい、毎週火曜の夜に体育館に集まり練習を重ねてきました。当日は、その練習の成果を発揮し健闘したものの、残念ながら勝ち上がることはできませんでしたが、P T A本部や体育委員会の皆様、ご家族からの声援を受けながら、全力で、そして笑顔でプレーを楽しんでいました。

大会終了後も、来年度の大会に向け、バレーボールの活動は今後も続きます。参加に興味のある方は事務局（教頭）までお声かけください。



実りの秋を一足早く！稲刈りを9月5日（木）に行います

4月末に田植えをしてから約5か月、協力いただいている皆様のおかげで、学校脇の田んぼでは今年も実りの季節を迎えました。9月5日（木）午前中に、施設厚生委員を中心とするP T Aの皆様、地域コーディネーターの皆様のご指導・ご協力により、4～6年生児童が稲刈りを行う予定です。自分たちで植えた稲の収穫を、子どもたちも楽しみにしています。

